



Pour savoir où est le cœur du Parc national, suivez l'Isard !

La saison estivale est l'occasion pour les gardes-moniteurs du Parc national des Pyrénées, de se mobiliser sur des missions spécifiques tels que l'entretien des sentiers et la rénovation des marques afin d'identifier les limites de la zone cœur du Parc national des Pyrénées.

En vallée d'Aspe, depuis la partie la plus occidentale située à Lescun jusqu'à la vallée d'Ossau à l'est, cette limite parcourt environ 67 kilomètres.

Afin de rendre visible cette entrée en zone cœur du Parc national, le symbole du Parc des Pyrénées - la tête d'un isard rouge sur fond blanc, est apposé sur des rochers, des troncs d'arbres ... tout support pérenne et observable d'aussi loin que possible.

Chaque année, différents tronçons sont réalisés en fonction de leur état. Un premier passage permet de brosser les anciennes peintures à la brosse métallique et si besoin de repeindre le carré blanc.

Un autre passage est nécessaire le lendemain, si le temps le permet, pour retracer la tête d'isard et les initiales PN pour Parc national.

Exception faite pour les limites situées en bord de route ou de piste, tout le matériel est transporté à dos de femme ou d'homme. C'est donc un travail assez fastidieux mais indispensable pour permettre à chacun de savoir qu'il entre dans la zone cœur et qu'il devra respecter sa réglementation : feu, bivouac, chasse, chiens...

Cette année, une garde supplétive, Vanessa GRILLOT, est venue renforcer l'équipe du secteur de la vallée d'Aspe pour mener à bien les missions estivales.

Pour savoir où vous vous situez, observez les cornes de l'isard, elles vous indiquent la direction de la zone cœur du Parc national des Pyrénées...

Contact presse :

Caroline BAPT – chargée de mission Communication du Parc national des Pyrénées

Caroline.bapt@pyrenees-parcnational.fr

Tél. : 06 30 15 99 39



